



溪園

名張市立赤目中学校
学校・PTA 新聞
令和 7 年 5 月 29 日

今年度が始まって 2 ヶ月が経ちました。夏のような暑さの日があったかと思えば肌寒い日もあり、体調管理が大変なスタートとなりました。1 年生は初めての定期テストや部活動の大会など忙しい毎日でしたが、汗をかきながら徐々に中学校生活に慣れてきました。6 月には期末テストがあり、3 年生は修学旅行、2 年生は職場体験学習、1 年生は校外学習と行事も盛りだくさんです。ご家庭でも、学校でのことを話題にしてみてください。

生徒総会がありました

・・・今年度の生徒会スローガン「one team」・・・

5 月 1 日(木)生徒総会が実施されました。

昨年度後期生徒会本部役員の退任のあいさつ、今年度前期生徒会本部役員の就任のあいさつ、そして各委員会からの活動計画が発表されました。

令和 7 年度生徒会スローガンは「one team」。生徒一人ひとりがそれぞれの学校生活の中で頑張る姿がひとつになり、チーム赤中としてのパワーが高まっていくことを期待しています。



名張市中学校総合体育大会

5 月 24 日(土)より、名張市中学校総合体育大会が始まりました。24 日(土)、25 日(日)にはバスケットボール、ソフトテニス、剣道の大会が実施されました。また、31 日(土)、6 月 1 日(日)には軟式野球、サッカー、バレーボール、ハンドボール、卓球、柔道の大会が予定されています。練習の成果を発揮してください。

保護者のみなさま、日々サポートありがとうございます。



ソフトテニス男子



バスケットボール男子



剣道



バスケットボール女子



ソフトテニス女子

PTA 総会(書面決議)にご回答いただきありがとうございました

5月23日(金)、テトルにて配信しましたように令和7年度のPTA総会要項に上げさせていただいた議案については、すべて承認されました。今年度のPTA本部を運営していただく本部役員の方をご紹介します。

会 長：澤 千鶴さん (百合が丘地区)
副会長：森本 慶子さん (錦生・赤目地区) 川瀬 敬子さん (箕曲地区)

学校連絡ツール「tetoru」について

学校からの連絡については、登録していただいている「tetoru」を使って配信することがあります。今年度に入ってから、入学式、授業参観、日課等ご案内したいこと、また天候による下校時間変更等緊急にお伝えしたいことなど様々な情報を配信してきました。お忙しい中申し訳ございませんが「tetoru」に着信があったときはご確認をお願いいたします。

また、ご家庭からの欠席連絡につきましても「tetoru」から送信が可能です。遅刻・早退も入力ができますので、ご利用ください。